

Échos, courrier des lecteurs

Visite au Sourire de Chiang Khong

PARRAINER UN ENFANT

Amoureux de l'Asie du Sud-est et de la Thaïlande en particulier, mon mari, ma fille et moi, avons décidé il y a quatre ans de parrainer un enfant du Sourire de Chiang Khong. En avril dernier, attirés par un nouveau voyage en Thaïlande, nous avons planifié avec beaucoup de joie et d'impatience la visite du foyer et la première rencontre avec notre filleule Wassana.



Arrivés sur place, nous sommes éblouis par la beauté des lieux, la végétation est magnifique et très soignée, les maisons sont dispersées au milieu d'un terrain vaste. Nous sommes accueillis chaleureusement par Barbara et Prapapone, cofondatrices de l'association, les parents de Barbara, et des enfants. Puis arrive Wassana, quel plaisir de la rencontrer, elle prend rapidement ma fille Maeva par la main et l'invite avec d'autres filles à récolter des escargots dans l'étang qui serviront de nourriture pour les cochons. Elles passeront ensemble une belle journée remplie de complicité.

Les parents de Barbara, Peter et Thekla, très enthousiastes et généreux de leur temps, nous invitent à visiter l'ensemble des infrastructures. Nous sommes impressionnés par la manière de fonctionner du foyer, basée sur l'autonomie et la participation à la vie communautaire, où les plus âgés prennent soin des plus jeunes. Tout est parfaitement organisé pour offrir à ces enfants un toit où ils peuvent grandir, s'épanouir, avoir accès à l'instruction, et apprendre les valeurs fondamentales pour une vie responsable.

Les enfants cultivent le riz, soignent les animaux, jardinent pour produire les fruits et légumes nécessaires à leurs besoins et participent à toutes les tâches inhérentes au foyer. L'équipe cuisine

désignée prépare, au feu de bois, un petit déjeuner pour tous les enfants qui ensuite se rendent à l'école avant de revenir en fin d'après-midi au foyer pour exécuter les tâches quotidiennes.



Chaque problème peut être discuté au sein d'une « Assemblée » où chacun a le droit d'exprimer son avis.

Le Sourire, en plus des 150 enfants qui vivent au foyer, soutient des écoles de la région pour en améliorer le fonctionnement et aider des enfants à être scolarisés tout en restant dans leur famille.

Nous avons passé une journée inoubliable qui restera gravée dans nos cœurs. Nous admirons le travail de cette association qui offre l'espoir d'un avenir meilleur à ces enfants fragilisés par les trafics de drogues et humains qui sont légion dans cette région. Tous, en sortant du Sourire ont trouvé un travail et sont indépendants. De plus, les femmes instruites prennent vraiment conscience de l'importance de la scolarisation de leurs propres enfants.

Nous avons eu beaucoup de peine à quitter ce lieu magique, tellement touchés et plein d'émotions. Immense BRAVO au Sourire de Chiang Khong et MERCI à la Commune de Collex-Bossy pour son soutien à cette association, dont plus du 95% des dons est alloué aux enfants. - www.lesourire.ch v

Isabelle Isch, secrétaire communale